



布土小だより



平成28年度 第23号

3月24日

布土小・四つの約束

巣立ちゆく春

布土小学校 竹内 弘実

前日準備から好天で、最高の卒業式になりました。返事・歌・態度、どれをとっても、全員が一生懸命がんばってくれました。6年生にとっての最後の1日を、卒業生も在校生も、そして、会場の皆さんも一体となって、大変温かい心で同じ時を共に過ごすことができました。

私からは、校長式辞として「ウサギとカメ」の未来編を卒業生の皆さんにお話ししました。美浜町教育委員会教育委員の石垣由貴子様からは、「リオオリンピックでの日本選手の活躍の陰には、家族など多くの支えがある」ことを、美浜町経済環境部長の竹内康雄様からは、神谷町長の言葉として、「卒業生の前には限りない可能性がある」ことをお話ししていただきました。また、本校PTA会長の片山孝幸様からは、「友達は、いつまでも大事な宝物」であることを、そして、「いつの日か皆さんも、保護者となって布土小に戻ってきてください」とのご祝辞をいただきました。

地域の皆さん、28名の卒業生を、今後とも、今までと変わることなく温かく見守ってください。



*おにごっこ(縦割り遊び) 3月8日

3月8日(水)大放課に、児童会主催「おにごっこ大会」が行われました。学年を超えて、布土小学校のみんなが仲良くなれるように、そして、6年生と遊べる最後の機会として、総務委員会の児童が考えてくれました。ルールは、最初は「6年生が鬼で、1～5年生が全員逃げる」でした。さすが6年生です。目標の10分以内に全員が捕まりました。次は、「1～5年生が鬼で、6年生が逃げる」でした。6年生は絶対に捕まらないと豪語していましたが、多勢に無勢、すぐに捕まってしまいました。とっても楽しい、心も体も温まるおにごっこ大会でした。



*神谷町長表敬訪問 3月10日

6年生が「ぼくらの町は、安心・安全!災害なんてふっと(布土)ばせ!」という防災パンフレットを作りました。布土学区には全戸配付し、布土公民館などにも置いていただいたのですが、美浜町役場にも6年生作成のメッセージを届けに、3月10日、美浜町長;神谷信幸様のところへ表敬訪問しました。



「七六七会(厄歳会)」からのご寄付 3月23日

1月6日に「七六七会(厄歳会)」の皆さんからご寄付をいただきました。今年の厄歳の方々は、昭和51, 52年生まれで、昭和63年度の卒業生の皆さんです。そのご寄付で、体育館舞台の中幕を新しくさせていただきました。

体育館のカーテンや緞帳なども30年以上たち、かなり経年劣化しています。今年度は美浜町の予算で緞帳の裏側を直していただきました。本当は前幕を直したいのですが、前幕はモーター部分も壊れているので、簡単には直りません。そこで、中幕を購入させていただきました。今度、布土小学校の体育館へお越しの節は、ぜひ、ご覧ください。「七六七会」の皆さん、ありがとうございました。



* 1年間の思い出発表 3月24日

3学期の修了式、子どもたち代表6名の思い出発表がありました。1年間がんばったことや楽しかったこと、そして、来年への抱負を、大変しっかりと話してくれました。



1年 有川 桃加 さん

小学校に入学して早1年。楽しい思い出の中から3つ紹介します。

一つ目は芋ほりです。たくさんお芋が取れて楽しかったです。二つ目は、学習発表会です。1年生はオペレッタ「三枚のお札」をしました。指先まできれいに演技してがんばりました。三つ目は、「あきまつり」です。保育園の年長さんを招待しました。緊張したけど、楽しかったです。この1年間、楽しかったことやがんばったことがたくさんありました。

2年 山北 義森 君

ぼくは、この1年間の中で、算数で九九をやったことが心に残っています。

九九の勉強をしてから、何回も家で練習をしました。学校では、進んで検定にいきました。失敗しても、呪文の様に練習すればできるんだと思いました。「チャレンジ一分」ができて一番うれしかったことは、先生や朱花さん、よつ葉さんが、「すごいね。」と、ほめてくれたことです。これからは、最後まであきらめないで、何でもがんばろうと思いました。

3年 永田 隼也 君

ぼくの3年生の思い出は4つあります。一つ目は、運動会です。来年は赤白同点ではなく、勝てるようにがんばりたいです。二つ目は、フィールなど美浜町巡りや、美浜町図書館、武豊歴史民俗資料館などに行き、いろいろなことを勉強したことです。三つ目は、EM だんご作りです。いろいろな材料を混ぜて、EM だんごを作り、布土川へ投げ入れました。川がきれいになるといいです。四つ目は、学習発表会です。4年生でもいろいろな体験から学んでいきたいと思います。

4年 榊原 桃華 さん

私は、1月にあった音楽鑑賞会が楽しかったです。ドラえもんミッキーと嵐の曲を聴きました。お姉さんの楽器が上手だったので、すごいなと思いました。勉強でがんばったことは図工です。焼き物を初めてやりました。一番難しかったことは、粘土をひもにして、コップを作ることです。焼き物の先生が上手でした。ねこの置物ができてうれしかったです。

5年生になったら、私は作ることが好きなので、家庭科をがんばりたいです。

4年 木原 大和 君

一番の思い出になったのは音楽鑑賞会です。愛知県警の人たちがいろいろな曲を披露してくれました。いろいろな楽器が出てきてびっくりしました。音楽隊の人たちが曲と一緒に楽器の名前まで教えてくれて、とても分かりやすかったです。曲の迫力がすごくて、とても警察官とは思えないほど上手でした。フレッシュ・アイリスの人たちにもとても感動しました。

曲の中に自然に入り込むことができ、この音楽を聴いている1時間は速く感じました。また、音楽鑑賞会が見たいです。

5年 木原 恵 さん

2月12日に東海市芸術劇場で行われたアンサンブルコンテストに金管部は出場しました。「金賞を取るぞ」という気持ちで1年間がんばって練習してきました。いよいよ私たちの出番になったとき、最初は緊張したけど、途中からは曲に乗って、練習したとおりに演奏できました。金賞は取れなかったけれど、銀賞が取れたのでほっとしました。

4月から私は、金管部の部長になります。今よりきれいな音を出し、もっと音楽を楽しみながら演奏ができるように、がんばります。

4月・5月の予定



4月 5日(水) 入学式準備4、5、6年登校
4月 6日(木) 入学式
4月 7日(金) 始業式、通学団会
(11:30通学団下校)
4月10日(月) 給食開始
4月13日(木) 委員会・クラブ説明会⑥
4月14日(金) 離任式⑤
4月20日(木) 1年生給食開始
4月21日(金) 授業公開⑤、PTA総会
学級懇談会

4月24日(月) 風水害の避難訓練⑤
4月25日～27日 家庭訪問
5月 2日(火) 地震の避難訓練②
5月10日(水) 自転車訓練(1～5年)
5月13日(土) 授業公開、学区ハイキング
(修学旅行・キャンプ説明会)
5月14日(日) 学区ハイキング予備日
5月15日(月) 代休
5月18日(木) 美浜町陸上大会